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Abstract (en)
[origin: US2020301363A1] A dial device including at least one applique and a dial provided with an opening for receipt of the applique, the dial
including at least one first element for positioning and/or securing, the at least one applique comprising at least one second element for positioning
and/or securing cooperating with the at least one first element, the device comprising dial-applique interface surfaces which are arranged in the
thickness of the dial.

Abstract (fr)
Dispositif (100 ; 100') de cadran comprenant au moins une applique (1 ; 1') et un cadran (2 ; 2') muni d'une ouverture (24 ; 24') de réception de
l'applique, le cadran comprenant au moins un premier élément (20a ; 20a', 20b') de positionnement et/ou de fixation, l'au moins une applique
comprenant au moins un deuxième élément (10a, 10b; 10a') de positionnement et/ou de fixation coopérant avec l'au moins un premier élément, le
dispositif comprenant des surfaces (12, 22 ; 12', 22') d'interface cadran-applique agencées dans l'épaisseur du cadran (e2).
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